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PAPELERA
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No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

La Municipalidad de Berazategui lleva a cabo 
un proyecto de compostaje mediante un 
trabajo coordinado entre la Secretaría de 
Organizaciones No Gubernamentales (ONG) 
y la Dirección de Ambiente y Desarrollo 
Sustentable. De esta manera, y con el obje-
tivo de seguir generando conciencia sobre 
la importancia del cuidado del ambiente, en 
el Centro de Acopio y Reciclaje N° 1 de Río 
Encantado y en Ecopuntos de la ciudad se 
realizan grandes volúmenes de compost a 
través de residuos orgánicos recolectados 
en verdulerías. Además, se brindarán capa-
citaciones y herramientas a las instituciones 
educativas que lo implementen dentro del 
Programa Municipal Escuelas Sustentables.
 La iniciativa de compostar surgió para 
tratar los desechos orgánicos, que repre-
sentan el 50% del total de los residuos, ya 
que hasta el año pasado “Berazategui Re-
cicla” procesaba únicamente los residuos 
reciclables (plásticos, vidrio, cartón, etc.).
  Natalia De Simone, integrante del equipo de 
compostaje, explicó: “Todo comenzó a través 
de una prueba piloto en el Centro de Acopio 
y Reciclaje N° 1, que fue un éxito, por lo que 
decidieron replicarlo en otros Ecopuntos. 
Hoy se composta en el Vivero Municipal, en 
el Ecopunto de Gutiérrez y en el Centro de 
Acopio N° 2”. Por otro lado, señaló los bene-
ficios de esta práctica: “El impacto en el am-
biente es muy significativo porque disminu-
ye el volumen de la basura. Pero el principal 
beneficio es que se reutilizan estos residuos 

Crece el compostajeMuchas noticias breves, pero importantes
- ESCUELA N° 40
Docentes, padres de alumnos, cooperativistas, 
consejeros escolares, además de integrantes 
del Frente de Educadores y de la Subsecretaría 
de Juventudes de la Municipalidad de Beraza-
tegui, llevaron adelante una jornada de trabajo 
en la Primaria N° 40 del barrio Los Ciruelos (ca-
lle 3 e/ 129 y 129 A). El objetivo fue embellecer 
la Escuela antes del inicio del ciclo lectivo 2022. 
 
 El intendente municipal, Juan José Mussi, 
recorrió el establecimiento, donde saludó 
y dialogó con quienes estuvieron a cargo 
de las tareas de pintura y mantenimiento.
“Habíamos gestionado esta jornada de pintura 
para hacerla antes del inicio de clases y aquí es-
tamos: trabajando todos juntos para dejar en 
óptimas condiciones este establecimiento edu-
cativo, con el Consejo Escolar pintando la parte 
externa y la Cooperadora de la Escuela encar-
gándose del interior de las aulas”, comentó la 
directora de la Primaria N° 40, Gabriela Lapadú.
 
 En este sentido, la máxima autoridad de este 
establecimiento educativo del barrio Los Ci-
ruelos hizo hincapié en la activa participa-
ción de los integrantes de la Cooperadora 
escolar. “La formamos en diciembre del año 
pasado, con padres de todas las aulas, para 
que ellos mismos puedan difundir todo lo 
que se hace en beneficio del colegio y cada 
vez más vecinos deseen involucrarse”, explicó.

- CENTRO DE JUBILADOS PRIMAVERA 
Con el objetivo de realizar mejoras en el Cen-
tro de Jubilados Primavera (calle 116 e/ 18 
y 19), integrantes de la Subsecretaría de Ju-
ventudes y otras áreas municipales llevaron 
adelante una jornada de limpieza y pintura 
en la institución. El intendente, Juan José 
Mussi, visitó la actividad y conversó con la 
nueva Comisión directiva sobre las diferentes 
acciones que se están tomando para recupe-
rar este espacio destinado a la tercera edad.
El Centro de Jubilados Primavera reabrió sus 
puertas tras permanecer sin actividades du-
rante casi 2 años. Al respecto, Mabel Omelczuk 
-su presidenta- afirmó: “Estamos trabajando 
mucho para recuperar este lugar que, lamen-
tablemente, se deterioró mientras estuvo 
cerrado. La verdad es que hay mucho para 
hacer, pero estamos muy expectantes para 
que el Centro salga adelante. Todos los abue-
los y abuelas queremos volver a recuperar 

nuestras actividades, traer más servicios y que 
podamos disfrutar nuevamente este espacio

- CONSEJO DE LA UNAJ
El intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, acompañado por los integrantes de 
su gabinete municipal, participó de la pre-
sentación del Consejo Social Comunitario 
de la Universidad Nacional Arturo Jauretche 
(UNAJ), que tiene como fin reunir a institu-
ciones y actores de la comunidad para abor-
dar cuestiones de relevancia para la región.
Asimismo, estuvieron presentes: el inten-
dente de Florencio Varela, Andrés Watson; 
el rector de la UNAJ, Arnaldo Medina; el di-
rector Nacional de Programas de Ciencia y 
Vinculación Tecnológica, Daniel López; el 
coordinador del Consejo, Percy Nugent; y la 
secretaria de Política y Territorio de la UNAJ, 
Beatríz Domingorena, entre otras autoridades.

 Arnaldo Medina afirmó: “Esto no hace más 
que reafirmar el compromiso de nuestra co-
munidad educativa con el territorio. La Ley de 
Educación Superior (N° 24521) planteaba la 
importancia de los Consejos Sociales Comu-
nitarios para fortalecer la relación de las co-
munidades con sus Universidades y también 
como parte integrante del Gobierno de esta 
institución. Además, el Consejo Interuniver-
sitario Nacional -en 2010- subrayaba el valor 
de la participación abierta de las Universida-
des nacionales para contribuir al desarrollo 
nacional, pensándolo también en términos-
sustentables, de justicia social y de soberanía”
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La Municipalidad de Berazategui, a tra-
vés de la Secretaría de Economía, les re-
cuerda a los vecinos y vecinas que hasta 
el 31 de marzo podrán abonar sus tasas 
de ABL (alumbrado, barrido y limpieza) y 
Servicios Sanitarios (agua y cloacas) con 
hasta un 30% de descuento. El objetivo 
de esta medida es beneficiar a todos 
aquellos que estén al día (20%) y reali-
cen el pago anual anticipado (10%).
“Por decisión del intendente, Juan José 

Mussi, hemos implementado este benefi-
cio para quienes estén al día con el pago 
de sus tasas. Estas pueden descargarse de 
la Web, solicitarse en las Delegaciones o 
en el Edificio Municipal”, indicó Marcelo 
Alfonso, director General de Rentas de la 
Municipalidad de Berazategui.

En cuanto a las formas de pago, es posi-
ble abonar con tarjeta de crédito o débito 
(a través de la web berazategui.gob.ar/

tasas), en la Delegación Municipal más 
cercana o la Municipalidad (Av. 14 e/ 
131 y 131 A), donde también se pueden 
hacer reclamos y pedidos de liquidación 
de la tasa. Asimismo, se puede pagar en 
centros como Rapipago y Pago Fácil o 
mediante la App Mercado Pago.
Por dudas o consultas, los vecinos y ve-
cinas pueden comunicarse al 4356-9200 
(Int. 1198 / 1114/1217) de lunes a vier-
nes de 8.00 a 14.00.

Todavía se pagan las tasas con el 30% de descuento

La Municipalidad de Berazategui, a través de la 
Secretaría de Servicios Públicos, avanza en los 
trabajos correspondientes al cierre de mallas 
en las cañerías de algunas zonas puntuales del 
distrito. Se trata de la interconexión de la red, 
con el objetivo de mejorar la distribución del 
servicio de agua potable. Esto, sumado a los 
33 pozos que se están perforando en distintos 
barrios permitirán abastecer adecuadamente a 
toda la población. Actualmente, estas tareas se 
desarrollan en Villa Mitre sobre el tramo con-
formado por calle 26 entre 163 y 165. Esta obra, 
impulsada por el intendente Mussi, utiliza fon-
dos del Gobierno de la provincia.
“Se están haciendo interconexiones en la cañe-
ría de la red de agua que permitirán mejorar 
el servicio en la zona. El trabajo consiste en 
detectar los lugares donde no había cañería 
y hacer los cierres de malla correspondientes 
para presurizarla. Nos encontramos con baja 
presión de agua en la zona y, en algunos secto-
res, directamente la falta del servicio. Con este 
nuevo tendido de cierre de malla pudimos ob-
servar una mejora en la red y estamos próxi-
mos a finalizar las obras”, explica Manuel Aran-
da, director general de Servicios Sanitarios de 
la Municipalidad de Berazategui.
“Estas obras -agrega Aranda- fueron iniciadas a 
pedido del intendente Mussi, con fondos pro-
vinciales, y tienen un plazo total aproximado 
de un mes”. Asimismo, estos trabajos también 
se realizan en otras partes del distrito. “Ya fina-
lizamos estas tareas en el barrio Puerto Argen-
tino, de Gutiérrez; estamos próximos a termi-
nar en el barrio Once de El Pato; y proyectamos 
obras en La Colina, San Blas, Santo Tomás, San 
Juan y Los Perales”, afirma.
Estas interconexiones de cañería se comple-
mentan con otra importante obra municipal: la 
extensión del acueducto de Pereyra, que llega 
a la zona desde la calle 39 y se intercomunica 
en la intersección de 157 y Av. Padre Mugica. 
“Esta obra, sumada a los cierres de malla, hará 
que el agua circule de tal manera que la tube-
ría logre presurizarse y permita el ingreso de 
un mayor caudal, tanto para Villa Mitre como 
para los barrios Compal y Plátanos Norte”

Son 33 los pozos de agua que se ponen en funcionamiento
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos
Berazategui

Elecciones en la ADB con lista única
El próximo domingo se realizarán las elecciones para la renovación 
de autoridades en la Asociación Deportiva Berazategui. Pese a los 
anticipos de algunos sectores habrá una sola lista y no se presentará 
la oposición que desistió de enfrentar al actual presidente, Roberto 
Rodríguez que ahora se asegura un nuevo mandato.
La lista unidad, denominada “Todos por Bera”, está encabezada, 
entonces, por Rodríguez, a quien acompañan, entre otros, Antonio 
Amarilla, Angel Maglieri, Ricardo Tisch, Cristian Amarillo, José Luis 
Mercado, Leonardo Muraco, Germán Santamaría, Norberto Filippi, 
Ariel Narvaez, Jimena Bruno, Mario Gargiulo, Leandro Casal, Mare-
celo Mantovani, Santiago Castagno, Mario Zitelli, Carlos Ponce, Da-
río Memmo, Juan Polic, Diego Bazán, Francisco Bartolotta, Antonio 
Daniele Héctor Paolucci, Vanina Alvarez, Manolo de Souza y Facun-
do Melgar.
  El Tribunal de Honor estará conformado por Juan José Mussi, Ricar-
do Mathey Doré, José Luis Triviño, Hector Giugovaz, Jorge Musachio 
y Rafael Pultrone.
Pueden votar todos los socios que están en condiciones reglamen-
tarias

La Municipalidad de Berazategui, a través de 
la Secretaría de Salud Pública e Higiene, rea-
lizará una nueva Jornada de Salud Integral 
abierta y gratuita este jueves 17 de marzo. 
Esta vez, será en el barrio Güemes (calle 110 
A e/ 9 y 10), de 9.00 a 13.00. Se brindarán -de 
manera gratuita- los siguientes servicios:
- Detección de pacientes con factores de 
riesgo.   - Test rápido de VIH.
- Vacunación de Calendario Nacional Obliga-
torio.  - Entrega de leche y medicación.
- RCP y uso del Desfibrilador Externo Auto-
mático (DEA). 
- Vacunación contra el COVID-19.
- Consejería de Alimentación Saludable.
- Red de Salud Mental: asesoramiento.

Salud en B° GüemesUDOCBA se reunió con el intendente Mussi
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se reunió con integrantes de la Unión de Do-
centes de la provincia de Buenos Aires (UDOCBA) y secretarios municipales, para tratar el 
proyecto de apertura del Centro de Formación e Innovación Productiva Municipal (CEFIP) 
y de dos consultorios médicos -uno clínico y otro pediátrico- para sus afiliados y afiliadas.
El encuentro se realizó en el barrio Americano y contó con la presencia de los integrantes de 
UDOCBA: Alejandro Salcedo, secretario General Provincial; Gustavo Salcedo, secretario Gremial 
Provincial; Juan José Raimundo, secretario de Derechos Humanos Provincial; y Mauricio Loforte, 
secretario Adjunto de Berazategui y representante del distrito. Asistieron en compañía del Inten-
dente: los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Cultura y Educación, Fede-
rico López; y Andrés Nikitiuk, uno de los secretarios generales del Triunvirato de la CGT Regional.
UDOCBA es una entidad gremial de primer grado con ámbito de actuación en todo el te-
rritorio de la provincia de Buenos Aires y afilia a los trabajadores docentes de gestión es-
tatal, de todos los niveles, modalidades y especialidades que se desempeñan en el siste-
ma educativo de la jurisdicción bonaerense. A partir de su nacimiento, a fines de 1996, 
comenzó una activa participación en la vida educativa provincial, impulsando -desde sus ins-
tancias organizativas- la sanción de normas legales para mejorar la situación laboral docente.
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 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Participan 58 clubes con mas de 7000 jugadores
Con mucha afluencia de público dio co-
mienzo hoy, domingo 13 de marzo, la 
edición 2022 del Torneo de Futbol Infantil 
Evita, que organiza el municipio a través 
de la Secretaría de Desarrollo Comunita-
rio, que conduce María Laura Lacava.
  En la ceremonia inaugural, realizada en 
el Club Ranelagh Norte, estuvo presente 
el intendente local, doctor Juan José Mus-
si, acompañado por la citada funcionaria, 
el responsable del Evita, Gabriel Lugones 
y otros funcionarios.
 Antes del puntapié inicial, el presidente 
de la entidad anfitriona, Roman Amado, 
manifestó su “orgullo porque vuelve el 
Evita y porque vemos a los chicos disfru-
tar”. Agradeció también la permanente 
colaboración del municipio y destacó la 
entrega de una cocina para la entidad.
  María Laura puntualizó que “es impor-
tante poner en valor la contención de 
los chicos y este torneo es una forma de 
hacerlo”. Recordó que “esta iniciativa fue 
idea del doctor Mussi y puesta en marcha 
por él hace ya muchos años y hoy vemos 

con satisfacción que sigue adelante. Y 
pronto - agregó -también existirá la ver-
sión femenina”.
  Mussi rescató “el trabajo de los delega-
dos, que están siempre presentes y traba-
jan todos los días para que a los chicos no 
les falte nada”. Recordó también que “hoy 
participan 58 clubes con mas de 7000 
chicos” Al hablar de la cocina entregada a 
Ranelagh Norte, jocosamente afirmó que 
“esperábamos inaugurarla hoy pero ellos 

ya la empezaron a usar y me alegro”.
  Correspondió luego al jefe comunal dar 
el puntapié inicial y felicitar a Jessica, una 
de las coordinadoras del Evita, por su 
cumpleaños.
 Acompañaron a Mussi, entre otros, Lucía 
Vega, María del Carmen Flores, Federico 
López, Christian Ribeyrol, Marcelo Be-
nedetti, Pablo Costa y  Sergio Facenda, 
además de los directores de Tránsito y de 
Deportes.

26 de Agosto vs. Kennedy Norte



Fotos de algunos partidos del Evita
En esta página Ranelagh vs. Villa España y Gutiérrez vs. Nuevo Milenio 
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Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

AV. EVA PERON Y CALLE 138 - RANELAGH

Más imágenes de la fecha inaugural: Cdte. Ramos vs. Fimet



El Centro de Empleados de Comercio de 
Quilmes, Berazategui, Fcio. Varela y S. 
F. Solano,  encabezado por su Secreta-
rio General,  Roberto “Mata” Rodríguez,  
quieren invitar a sus Afiliadas a partici-
par de una Noche de teatro junto a Anita 
Martínez presentando sus mejores mo-
nólogos; La cita será el día viernes 25 de 
marzo desde las 22:00hs en el “Club El 
Porvenir,” ubicado en la calle Moreno N 
1223, de la Ciudad de Quilmes, conme-
morando el Mes de la Mujer, en conjunto 
con la Secretaria de la Mujer del CECQ. 

  Aquellas compañeras que deseen com-
partir este momento, deben  acercarse a 
la Sede Central en San Martín 515, Quil-
mes, o a las Delegaciones a retirar su en-
trada con  acompañadas por su Carnet de 
Afiliada y último Recibo de sueldo

Noche de
teatro

Para mercantiles 

08 CONTRATAPA 
15 DE MARZO DE 2022

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado

Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Leticia Selimán
  La concejal Vanina Passalacqua presentó 
un proyecto para designar con el nombre 
de  Sara Leticia Selimán a la calle 154 en-
tre las calles5 y 19 de Berazategui.
 La recordada Leticia,(foto) falleció hace 
poco tiempo y fue una persona muy pre-
ocupada por el bienestar general. 
  Era docente de alma y como vecina militó 
en el radicalismo para luego ser concejal 
por el mussismo cuyo máximo dirigente 
la interesó en participar dentro del HCD.
 En los últimos tiempos colaboraba con 
Margarita Stolbizer en el GEN.
  Según señaló su hijo Claudio Pastorini, el 
anteproyecto fue iniciativa del bloque de 
Cambiemos.


